



gemeinde der region
oberaargau

Trinkwasserqualität

Die Firma Microbact AG, Langenthal und das kantonale Laboratorium Bern führen laufend Qualitätskontrollen vom Trinkwasser der Gemeinde Wynau durch. Insbesondere werden folgende Messgrößen geprüft: Trübung (0.03 NTU), Ammonium (0.02 mg/l), Chlorid (10.8 mg/l), Nitrat (28.9 mg/l), Nitrit (nicht nachweisbar, unterhalb Nachweisgrenze), Sulfat 17.9 mg/l, Calcium gelöst (111.3 mg/l), Magnesium gelöst (11.1 mg/l). Das Wasser entspricht gemäss der Durchgeführten Probenentnahme vom 19. März 2020 den Hygieneverordnungen des Kantons Bern und kann bedenkenlos konsumiert werden.

Wasserhärte

Die durchschnittliche Wasserhärte in Wynau entspricht 32.8 Französische Härtegrade (°fH), dies entspricht hartem Wasser.

Gemeindebetriebe, Bau und Planung